

Témoignages de l'entourage

Ancien grand usager

Par [Timi](#) Posté le 17/08/2025 à 08:14

Bonjour à tous, spécialement à ceux qui se trouvent encore dans la nébuleuse sombre de l'usage de produits stupéfiants, je donne suite à ma dernière publication qui date de plusieurs mois... Aujourd'hui je veux juste encourager tous ceux qui font du tort à ceux qu'ils aiment, et qui n'arrivent pas à divorcer de cette amour illusoire et égocentrique... allez sachez que c'est possible de s'en séparer, difficile mais juste faisable. Une fois fait vous comprenez mieux la priorité à donner à votre vie. Je ne vais pas vous donner la solution aujourd'hui, je souhaite juste vous rassurer, C'EST POSSIBLE ! Donc allez y ! Bon sang ! Sachez que vos corps ne vont jamais vous dire que l'on s'arrête et que plus vous tardez plus vous engendrerez des dégâts dans tous les secteurs importants de votre vie...

Et les épreuves du manque sont terribles...mais c'est si peu à côté d'une vie saine et réajustée. Donc gardons le bon cap loin de cette nébuleuse.